



Michael-Ende-Grundschule

Offene Katholische Ganztagsgrundschule

INFOBRIEF DEZEMBER 2021

Buchausstellung

Die Buchausstellung konnte in diesem Jahr leider nicht stattfinden. Wir planen diese vor den Osterferien nachzuholen.

1. Preis für das Herbstferienprojekt

In dem Projekt „Tonis traumhaftes Abenteuer“ konnten die Kinder in den Herbstferien mit Hilfe von Knetanimation einen Film drehen. Die Kinder haben mit ihrem Film den 1. Preis bei der Kamerakinder Challenge NRW 2021 in der Kategorie „Bewegte Abenteuer in der Traumwelt“ gewonnen. Herzlichen Glückwunsch!

Der Film ist unter der Rubrik Ganzttag - Ferienprojekte auf der Homepage zu finden.

Neujahrsempfang

Der Neujahrsempfang für Helfereltern und Kooperationspartner*innen der Schule wird aufgrund der aktuellen Coronalage vom 18.01.22 auf den 28.04.2022 verschoben. Einladungen folgen.

Astrid-Lindgren-Schule

Ende November gab es einen schlimmen Brand in der Astrid-Lindgren-Schule in der Borsigstraße. Momentan darf das Gebäude noch nicht betreten werden und die Schülerinnen und Schüler werden in Containern und der Turnhalle unterrichtet. Wir haben die beiden 4. Klassen der Astrid-Lindgren-Schule bei uns aufgenommen. Sie kommen vormittags und sind in den Ganztagsräumen 008 und 009 untergebracht. Deswegen essen einige Klassen zurzeit in ihrem Klassenraum. Wir gehen davon aus, dass die Schülerinnen und Schüler der Astrid-Lindgren-Schule bis mindestens Anfang Februar bei uns bleiben werden.

Laternenstäbe der 4. Klässler

Von einigen Kindern aus der 4. Klasse kam der Vorschlag, den gekauften Laternenstab für neue Erstklässler zu spenden. Gerne dürfen Sie Ihren Laternenstab als Spende abgeben. Wir würden ihn dann im nächsten Schuljahr an sozial schwache oder geflüchtete Kinder weitergeben.

Rundum Corona

Genesen oder geimpft?

Falls Ihr Kind bereits genesen oder geimpft ist, geben Sie Ihrem Kind bitte einen Nachweis darüber mit. Genesene und geimpfte Kinder sind von der Quarantänepflicht ausgenommen.

Frühstück und Mittagessen in der nächsten Woche

Die letzte Pooltestung findet für alle Kinder am Mittwoch, 22.12.21 statt. Um das Risiko einer Quarantäne über Weihnachten zu minimieren, können wir Ihnen folgendes Angebot machen: Ihr Kind kann nächste Woche das Frühstück in der Hofpause einnehmen und Sie können Ihr Kind vor dem Mittagessen abholen. Damit würde Ihr Kind die ganze Zeit im Schulgebäude die Maske tragen und müsste nicht in Quarantäne, falls es neben oder gegenüber einem infizierten Kind gegessen hat.

Bitte geben Sie über das Lok-Buch Bescheid, falls Sie dieses Angebot nutzen möchten!

Neue Testsituation ab dem 10.01.2022

Nach den Weihnachtsferien ändert sich das Testverfahren. Die Kinder machen am selben Tag einen Pool- und Einzeltest. Sollte der Pooltest positiv sein, kann das Labor direkt die Einzeltests auswerten und einen Tag schneller das infizierte Kind identifizieren. Unsere Sekretärin hat bereits alle Kinder der Schule registriert. Anbei sende ich Ihnen zwei Infobriefe vom Land mit weiteren Informationen hierzu.

Bitte um Testung der Kinder nach Fehlen

Wir bitten Sie morgens vor der Schule einen Schnelltest mit Ihrem Kind zu machen, wenn Ihr Kind den Tag der Pooltestung in der Schule verpasst hat. Gerne können Sie Ihr Kind auch montags vor der Schule testen, da die letzte Testung in der Schule am vorherigen Mittwoch bzw. Donnerstag stattgefunden hat.